

じもたちに愛郷心を育んでもらいたいといふ思いが込められているそうです。

楽しみながら熱戦を展開

家庭バレー大会

11月2日、9日の両日、町民体育館において、教育委員会が主催する家庭バレーがトル大会が開催され、参加した8チームが熱戦を展開しました。

試合では、珍プレー・好プレーが続出するなど、熱戦の中にも笑いが絶えず、和気あいあいとした雰囲気でプレーを楽しんでいました。



ネット際の攻防

実りある学習を終えて

ひじこま大学閉校式

藤里町教育委員会が主催するふじこま大学の閉校式が11月11日、総合開発センターにおいて行われました。

式では、修了証、修士証を受賞された方々の代表者と、博士号証、大学院証を受賞された方々に証書が授与された後、

古川学長より「一人ひとりが心身ともに健康で、生きがいの充実だけに止まらず、家庭や地域、子ども達に活力を与える、藤里町を支える原動力につながっています」とあいさつが述べられました。

また、午後からは、学習発表会が行われ、1年間学んだ踊りや民謡の学習成果を披露していました。

(敬称略)

【博士号課程修了証書受賞者】

- ・ 櫻田 榮子（川原町）
- ・ 横瀬坂村 藤保 太郎（幸町）
- ・ 山田 榮子（一の渡）
- ・ 下齊 藤村 マサ子（天町）
- ・ 横瀬坂村 武 天町）
- ・ 川瀬 勝也（清水岱）
- ・ 村田 榮子（寺屋布）

宝くじ助成金

今年度、町では中通地区活動推進協議会（山田一達孝会長）の要望を受けて、(財)自治総合センターの宝くじ助成事業（一般コミュニティ助成事業）を活用し、地区の美化活動のための刈払機、夏まつりで使用するスタッフ用のはんてんや、運動会で使用する玉入用具、そのほか地区活動の充実を図るためにカラオケ機械、エンジン発電機、ハロゲンライト、ノートパソコンなど、総額約170万円の備品を購入しました。

この事業により整備された備品を活用し、地区住民の連帯感や積極的な行事参加を図るとともに、コミュニティ活動のより一層の活性化が期待されます。

◇◇備品内訳◇◇

- ◎刈払機
- ◎カラオケ機械
- ◎エンジン発電機
- ◎ノートパソコン
- ◎はんてん等



1年間の努力を称え



みんなのわいわい

《雑学風味》「ティーンエイジャー」

「ティーンエイジャー」とは、一般的に10代のことですが、正確には英語で「teen」がつく13歳から19歳までの年齢を指す言葉だそうです。